

Bhabinkamtibmas Polsek Indramayu dan Babinsa Sosialisasi kepada Orangtua Remaja di Kampung Bebas Narkoba

Jabar - INDRAMAYU.PROMEDIA.CO.ID

Sep 10, 2023 - 01:51



Bhabinkamtibmas Polsek Indramayu dan Babinsa Sosialisasi kepada Orangtua Remaja di Kampung Bebas Narkoba

Indramayu, Bhabinkamtibmas Polsek Indramayu jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, Aipda Purwa Irawan, bekerja sama dengan Babinsa, turut aktif dalam upaya pencegahan penyalahgunaan narkoba. Minggu (10/9/2023)

Dalam rangka ini, mereka melaksanakan sosialisasi dan memberikan himbauan kepada warga yang memiliki anak remaja, dengan tujuan untuk menjauhkan generasi muda dari bahaya narkoba.

Kegiatan tersebut digelar di Posko Kampung Bebas Narkoba yang berada di kantor Kelurahan Lemah Mekar, Kecamatan dan Kabupaten Indramayu.

Dalam suasana yang penuh perhatian, Aipda Purwa Irawan dan Babinsa berbicara langsung kepada warga yang hadir, khususnya para orangtua yang memiliki anak remaja.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Purwa Irawan menyampaikan pentingnya peran orangtua dalam mendidik dan membimbing anak-anak mereka, terutama dalam hal menjauhkan mereka dari bahaya narkoba.

Beliau memberikan penjelasan mengenai dampak negatif narkoba terhadap kesehatan fisik dan mental remaja, serta implikasinya terhadap masa depan mereka.

Babinsa juga turut memberikan pandangan dari sisi TNI dan memberikan contoh-contoh kasus yang dapat mempengaruhi generasi muda.

Mereka berdua berfokus pada pentingnya komunikasi terbuka antara orangtua dan anak, agar dapat lebih memahami kebutuhan dan potensi mereka.

Sementara Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kasat Narkoba Polres Indramayu, AKP Otong Jubaedi turut mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam menyampaikan pesan-pesan penting terkait pencegahan narkoba kepada masyarakat.

Beliau mengingatkan bahwa mencegah lebih baik daripada mengobati, dan memastikan bahwa sinergi antara kepolisian dan masyarakat merupakan kunci dalam menciptakan lingkungan yang aman dan bebas dari narkoba.

“Dengan langkah-langkah preventif seperti ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan bahaya narkoba dan bersama-sama berkontribusi untuk melindungi

generasi muda dari ancaman tersebut,” Jelas AKP Otong Jubaedi.